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第１０回 進路ガイダンス 参加者 意見と感想  ２０1５．７．１２ 

今回の参加者は、全部で １１５名 でした。 

 ＜内訳＞   中学生（２０）、保護者（２１）、担任（７）、通訳（１０） 

小中教師（６）、高校教師（６）、先輩高校生・大学生（１４） 

県教育委員会（１）人権同和教育課（２）退職教師（１） 

ボランティア大学生（７）、スタッフ（２０） 

 

【中学生】 

・高校生の発表を聞いて、とても参考になりました。これからさらに日本語の勉強をがんばります。 

・三者面談みたいですごく安心できたし、将来行きたい高校がほぼ確定できてとてもよかった。 

・よかった。高校の話を聞いて今から考えようと思いました。 

・お忙しい中に、こんな時間を作って頂き本当にありがとうございました。日本語教室の先輩や先生

たちがおっしゃったことを忘れずに、これから受験勉強の方に向けて一生懸命勉強したいです。学

校の方でもいつも進路の話をしているので、自分もきちんと分かっていますから疑問質問とかは余

りありませんでした。僕は必由館高校に行きたいですが、今年合格した先輩に大切なことを教えて

もらったり、進路のことを教えてもらったり、自分もとてもうれしかったです。来年の春、桜が咲

き始めるとき、僕も先輩のように自分の行きたい高校に合格します。これから、合格するように必

死で頑張りたいと思います。今日は、色々なことを教えてくださって、本当にありがとうございま

した。 

・今から勉強を必ず頑張ります。今日の進路ガイダンスはとてもよかったです。私の目標を確認しま

した。夏休みは必ず頑張ります。 

・今日は、色々なことを聞いてもっと前に進むのにとても役立ちます。今後、進む道もはっきり分か

ってきました。本当にありがとうございました。私も自分の未来の夢に一歩一歩少しでも進んでい

きたいです。今日は、忙しい中に本当にありがとうございました。 

・たくさんのアドバイスを教えてくれました。色々な高校の情報を教えてくれました。ありがとうご

ざいます。 

・今日の進路ガイダンスで、自分が行きたい高校について、改めてたくさん知ることができましたの

で、良かったと思います。 

・色々な部活を教えてもらったけど、ダンスができる部活があれば入りたいです。 

・あと１年ありますが、まだ、はっきりとした夢を考えていなくて、将来のこと、受験のことが今日

のガイダンスで少し分かり安心しました。 

 

【保護者】 

・色々な受験などのお話が聞けてよかったです。皆さんのご支援に感謝致します。 

・大変勉強になりました。通訳の方に大変お世話になりました。これから勉強させていくつもりです。 

・色々教えてもらって、不明な点が分かって、とても感謝しています。この会を作ってくださってあ

りがとうございました。 

・高校についてたくさん知ることができ、心から感謝しています。 

・これまで心配していた問題は、平井先生、ボランティアの方々のおかげでよく分かりました。 
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【小中高教師】  

・住む場所も違い、ルーツも違う親子、教師が一堂に会する県内唯一の貴重な機会を準備されて 

いることに敬意を表します。当事者が勇気と希望を得ていると感じます。 

・第２部の高校紹介及び活動紹介はこれもまた、参加者に希望を与えます。時間不足から正面に並ん

だ人たちのルーツと名前、在学校の自己紹介がなかったのはもったいなかった。 

・Eグループの通訳は熊大医学部の先生。この会がボランティアによって支えられているのがすばら

しい。 

・本日、面談した生徒さんは具体的な志望校や受験方法について考えておられたので、話はスムース

にできました。また、本日は１対１での面談でした。以前参加させて頂いたときは、複数の生徒さ

んを相手に面談しましたので、生徒さん毎に尋ねたいことが異なる場合、お一人ずつしかお話しで

きずに、もう一人の生徒さんは待たせてしまう状況がありました。 

・自分の知らない情報を知ることができたのでよかったです。ありがとうございました。 

・高校入試の際の特別配慮または特別措置について具体的に知ることができてほっとしました。 

公立高校にも進学後、充実した日本語教育に関する配慮がなされる高校が多くあればいいなと思い

ました。 

 

【通訳】 

 ・保護者の日本語理解力が低いところは、学校の三者面談でも通訳をつけた方がいいと思います。 

・分かりやすく話して下さって、よく分かりました。 

 

【ボランティア大学生】 

・＠ほーむについてなど、色々な話を聞くことができ、また、活動に誘って頂けるなど、とても有意義な

時間でした。 

・＠ほーむさんお話が聞けてよかったです。いろんな方との交流ができてとても良いガイダンスだと思い

ました。 

・今年も少しですがお手伝いさせて頂くことができました。受付、誘導の際、スタッフが席の配置を把握

していた方が更にスムースに誘導できるのではないかと感じました。大まかな座席表を作ってプリント

し、誘導係に配るようにすればどうでしょうか。 

・多くの保護者、生徒ともに、熱心に話を聞いており、日本の親と考えていること、悩んでいることは同

じなんだなと感じました。多くの人が「話を聞けて良かった」という表情をしていました。参加させて

いただきありがとうございました。 

 

 


